

## Tous mes meilleurs vœux

En ce début d'année, je souhaite adresser à chacune et chacun d'entre vous mes vœux les plus sincères de santé, de sérénité et de réussite. Ce moment privilégié nous invite à regarder ce que nous avons partagé, ce que nous avons construit ensemble, et ce qu'il nous reste à imaginer pour l'avenir de notre commune.

Depuis de nombreuses années, ma vie personnelle et familiale s'est construite à Lons.

Mes engagements locaux, mes activités associatives et mes rencontres quotidiennes avec les habitantes et les habitants ont façonné une connaissance intime de notre ville et un attachement profond à son identité.

Ces expériences variées m'ont permis de mieux saisir les besoins du territoire. J'ai pu mesurer vos attentes et découvrir les forces, comme les fragilités, qui structurent notre vie collective.



## L'action locale doit s'appuyer sur l'écoute

Les responsabilités que j'ai eu l'occasion d'assumer m'ont beaucoup appris. Elles ont renforcé ma conviction que l'action locale doit s'appuyer sur l'écoute, la présence sur le terrain et la prise en compte de la diversité des points de vue. Rien ne se construit durablement sans dialogue, sans transparence et sans un profond respect des habitants. Le renouveau démocratique de notre commune doit s'appuyer sur ces fondements essentiels.

Au-delà d'un parcours personnel, c'est toujours la dynamique collective qui donne force et cohérence à une démarche, notamment avec l'équipe d'Alternatives lonsoises. Les échanges menés avec de nombreux Lonsois, les discussions, les rencontres informelles et les contributions recueillies ces derniers mois montrent à quel point la participation citoyenne enrichit la réflexion commune.

L'année qui s'ouvre nous invite à regarder l'avenir avec lucidité mais aussi avec ambition. Notre commune doit continuer à évoluer, à s'adapter aux transformations de notre époque, à renforcer ses atouts tout en anticipant les défis à venir. Cela demande une approche responsable, fondée sur la proximité, le dialogue et la volonté de construire des solutions concrètes, utiles et bénéfiques pour toutes et tous.

## Et maintenant ?

Je vous remercie pour la confiance, les échanges, les idées et l'énergie que vous apportez à la vie locale. Je vous renouvelle mes vœux les plus chaleureux pour cette nouvelle année, qu'elle soit porteuse d'élan, de solidarité et de projets partagés.

**Je conduirai donc avec force et conviction la liste « Alternatives lonsoises » lors des élections municipales du 15 mars 2026.** Elle vous sera présentée très prochainement ainsi que notre projet construit à partir des centaines de contributions.

Je reste pleinement disponible ainsi que l'équipe d'Alternatives lonsoises pour poursuivre le dialogue, répondre à vos questions et continuer à avancer ensemble.

Bien à vous et au plaisir de vous retrouver dans notre commune.

**Eric BOURDET et l'équipe Alternatives lonsoises**

**Mail :** alternativeslonsoises@gmail.com - **Téléphone :** 07 82 34 05 38

**Site Web :** www.alternativeslonsoises2026.fr

